



## Jahresbericht 2021 der Präsidentin

Liebe Vereinsmitglieder

Und wieder ist ein Jahr mit vielen Hochs und Tiefs vergangen.

Auch wettertechnisch bleibt das letzte Jahr mit kühlen Temperaturen, Hagel und viel Regen in Erinnerung.

Wir gaben die Hoffnung nicht auf, dass sich das Virus verabschiedet und wir mit neuem Mumm ins neue Jahr starten können. Aber, oh nein, Lockdown.

Wir verfolgten die Ansteckungszahlen des Bundesamtes und wünschten uns, nicht auf der Statistik zu erscheinen.

Gleichzeitig war es aber auch ein Bedürfnis, uns wieder mit unseren Liebsten und Freunden zu treffen. Dies konnten wir zum Glück ab April wieder mit viel Vorsicht geniessen.

Was dies alles für unsere Bewohner/innen hiess, wissen wir alle sehr gut.

Graue und trübe Tage, Besuche nur mit Maske, keine innigen Umarmungen und keine Ausflüge.

Im Rückblick 2021 konnten wir wieder einiges organisieren.

- Der Winterzauber glänzte und funkelte bis Mitte Januar.
- Im Februar und März brachten wir immer wieder farbige Blumengrüsse.
- Für die Aktivierung wurde ein neues Cardiovelo gekauft. Dies konnte jederzeit im Untergeschoss, allein oder in Begleitung, benützt werden.
- Für den Demenzgarten haben wir Windräder gekauft, die vom Technischen Dienst zusammengesetzt und platziert wurden. Diese brachte Bewegung und Farbe in den Garten. Leider haben wir die Windstärke unterschätzt und manche der Windräder wurden vom Winde verweht oder auch unreparierbar vernichtet.
- Generalversammlung: Auch 2021 entschieden wir uns für eine schriftliche Generalversammlung. Für den August planten wir einen Grillabend, sofern dies machbar wäre.
- Im März wurde der Wunsch an uns gerichtet, den Eingangsbereich neu zu gestalten. Der Technische Dienst stellte uns das Projekt und die Preisgestaltung vor. Wir waren begeistert und haben das Geld gutgesprochen.
- Im April hatten die Bewohner und wir viel Spass und Freude, draussen, bei herrlichem Wetter, den Malnachmittag durchzuführen.
- Am Muttertag konnte das von uns mitorganisierte und finanzierte Glockenkonzert, bei sehr schönem Wetter im Freien stattfinden.



- Die Anschaffung eines Fernsehsessels mit Aufstehhilfe war unser nächstes Projekt. Auch dies konnten wir, mit Hilfe von Herrn S. Ulrich, realisieren.
- Die Alphornggruppe - Biberstein war im August wieder in Aktion und unterhielt uns mit heimischen Klängen.
- Der Grillabend für unsere Mitglieder, mit Fackellicht und Lagerfeuer, war ein toller Erfolg. Die Präsentation der einzelnen Gerichte war eine Augenweide und kulinarisch eine Gaumenfreude. Ein herzliches Dankeschön an die Küche des Altersheims.
- Im September trafen wir uns mit dem Verwaltungsrat und es gab ein reger Austausch.
- Nicht zu vergessen ist der 80. Musikalische-Auftritt von Monika, Heidi und Alex im Oktober. Fast jeden Mittwoch ab 16.00 Uhr bringen sie den Bewohnern und dem Mami (Emmi Frei) die Zauberwelt der Musik ins Altersheim.
- Im November konnten wir einen Kaffee- und Kuchennachmittag organisieren und dazu genossen wir ein Drehorgelkonzert von Heidi Weber.
- Ende November wurde der Winterzauber mit dem Technischen Dienst aufgebaut. Die farbigen Kugeln, die Engel und Laternen brachten die Wärme der Weihnachtszeit in alle Herzen.
- Im Dezember wurde die Kuschelecke, mit Cheminéeofen und neuer Polstergruppe, eingerichtet. Die Polstergruppe konnte Frau Katharina Hacksteiner im Ricardo ergattern. Die Kosten übernahm der Verein.

Es ist schön zurückzuschauen und zu entdecken, was man alles mit so vielen mitwirkenden und hilfsbereiten Menschen umsetzen kann. Danke vielmals!

Ein grosses Dankeschön an unsere Mitglieder. Dank Ihren Beiträgen und Spenden ermöglichen sie uns immer wieder neue Projekte im Alters- und Pflegeheim Schenkenbergertal in Angriff zu nehmen.

Wir wünschen allen ein wundervolles Jahr 2022.

Verein Pro Alters- und Pflegeheim  
Schenkenbergertal

Claudia Schrepfer  
Präsidentin